



とても冷たい風が吹き、上着やマフラーが欠かせない日が多い中、子ども達は朝から元気に園庭を駆け回っています。



### 共栄保育園との交流（年長）

共栄保育園の年長さんがバスに乗って精華愛児幼稚園まで遊びに来てくれました。園は違えど、同じ小学校に入学するお友達の存在も知り、自己紹介！じゃんけん列車で遊んだり、園内探検をしたりして、お互いに貴重な時間を過ごしました。お礼のお手紙が届いてうれしかったね。もちろん、精華愛児の年長さんもお返事を書きましたよ。

### お芋パーティー（年長から全園児へ）

年長が袋栽培で育てたサツマイモでレッツクッキング！粉と砂糖と水を混ぜてサツマイモを入れた型に流し込み、ホットプレートで焼いたら、サツマイモ蒸しケーキの完成！「みんなにも食べてもらおう！」と、年少、年中にもおすそ分け。「おいしい」「ふかふか」「もちもち」と大好評！年長さんごちそうさまでした！



### お楽しみ会（23日）

年長さんが園の代表としてサンタクロースに手紙を描いたところ、なんと空から返事が降ってきました。そのお返事通り、23日サンタさんが幼稚園に来てくれました。

